

Der Bund [17.10.07]

## **Neuer Standort für ISB**

Die International School of Berne (ISB) in Gümligen platzt aus allen Nähten und braucht dringend mehr Schulraum. Dieses Platzproblem könnte nun schon bald gelöst sein: Die Burgergemeinde Bern stellt der ISB in Gümligen ein Grundstück zur Verfügung, wie Gemeindepräsident Hans-Rudolf Saxer an der gestrigen Informationsveranstaltung zur Ortsplanungsrevision sagte. Die ISB möchte auf einer Parzelle südlich des Siloah-Areals eine Schulanlage bauen, die 450 bis 600 Kindern Platz bietet. Zudem ist auf dem Grundstück eine Turnhalle geplant.

Saxer betonte, dass die ISB erst mit der Bauplanung begonnen habe und noch lange nicht am Ziel sei. «Die Verantwortlichen arbeiten aber an einer befriedigenden Lösung», so der Gemeindepräsident. Noch sei die Finanzierung des Baus nicht geklärt. Die ISB ist seit längerem auf der Suche nach Unterstützung von Firmen, Privatpersonen und der öffentlichen Hand. Wie viel Geld der Schule für den geplanten Neubau noch fehlt, konnte gestern nicht in Erfahrung gebracht werden. Zurzeit sind an der ISB noch Ferien.

Die International School of Berne bietet eine international anerkannte Ausbildung an und ist daher für den ganzen Kanton Bern von grossem wirtschaftlichen Nutzen. «Die Schule ist ein wichtiger Standortfaktor für internationale Firmen», sagte Saxer. Er sei deshalb zuversichtlich, dass die Bevölkerung hinter dem Projekt stehen werde. (lsb)